

Transnistrien

Die Republik Moldau liegt als ehemalige Sowjet-Republik zwischen Rumänien und der Ukraine.

Transnistrien, korrekt Pridnestrowische Moldauische Republik (PMR) genannt, ist eine international nicht anerkannte Region im Osten Moldaus, die seit 1990 faktisch unabhängig ist. Sie verfügt über eine eigene Regierung, Währung, Verwaltung und Militär. Völkerrechtlich gehört Transnistrien jedoch weiterhin zur Republik Moldau. Die Region ist wirtschaftlich und militärisch stark von Russland abhängig.













Am 2. September 1990 erklärte Transnistrien als Transnistrische Moldauische Sozialistische Sowjetrepublik (PMSSR) die Unabhängigkeit von Moldau und verfolgte zunächst das Ziel, als eigenständige Sowjetrepublik innerhalb der Sowjetunion anerkannt zu werden.

Transnistrien pflegt nur Beziehungen zu zwei weiteren abtrünnigen Staaten, nämlich Abchasien und Südossetien. Es wird von keinem Staat, auch nicht von Russland, anerkannt.

Es leben 465 000 Einwohner auf einer Fläche von 4 163 km². Die Hauptstadt ist Tiraspol.

haeberli.ernst@gmail.com

Nr. 8